

APPARTEMENT A VENDRE

Luxembourg-cents - REF.: 974556

685000 €

Classe énergétique **C**

Isolation Thermique

 63m²

 1

 0



DESCRIPTIF DU BIEN

L'agence Accessimmo a le plaisir de vous proposer en exclusivité un bel appartement d'environ 63m² dans une résidence nommée Tiffany de 2009 situé dans un quartier calme du Cents proche de toutes commodités .

L'appartement se compose d'un hall d'accueil, d'une cuisine entièrement équipée ouverte sur un espace salon avec un accès sur une belle terrasse , d'un coin débarras, d'un Wc séparé avec un lave-mains, d'une chambre à coucher ayant un accès sur une 2^{ème} terrasse avec une salle de douche privative , ainsi que d'un Wc séparé.

L'appartement dispose également d'une cave privative.

Belles prestations / belles finitions / Vidéoparphone / internet / appartement très bien entretenu /

L'appartement sera disponible fin juillet 2024.

Nous restons à votre écoute pour toutes autres informations supplémentaires au +352 28 77 26 26 ou bien par email au info@accessimmo.lu .

The Accessimmo agency is pleased to exclusively offer you a beautiful apartment of around 63m² in a residence named Tiffany from 2009 located in a quiet area of Le Cents close to all amenities.

The apartment comprises a reception hall, a fully equipped kitchen opening onto a living room with access to a terrace, a storage area, a separate toilet with washbasin, a bedroom with access to a 2nd terrace with private shower room, and a separate toilet.

The apartment also has a private cellar.

High-quality fixtures and fittings / video entry phone / internet access / very well-maintained apartment / very well-maintained apartment / very well-maintained apartment / very well-maintained apartment.

The apartment will be available at the end of July 2024.



370, Boulevard Charles de Gaulle, L-4083 Esch/Alzette
Tél.: +352 661 872 908 ou +352 691 556 868